

Santiago Creel defiende marcha contra la reforma electoral; le envía libro a AMLO



Tras las críticas del presidente Andrés Manuel López Obrador a la marcha del 13 de noviembre contra su propuesta de reforma electoral, líderes de los partidos de oposición defendieron la manifestación, entre ellos, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

El diputado Creel señaló que esta marcha no es nada personal en contra del mandatario federal, sino que es contra sus propuestas, como la reforma que plantea modificaciones al Instituto Nacional Electoral (INE).

"La marcha es en contra de una iniciativa. No personalicemos las cosas. Aunque la propuso el presidente, en lo que estamos en desacuerdo es con la reforma. Estamos en desacuerdo en que vaya a excluirse a las minorías, en que se politicen las candidaturas de los consejeros, estamos en desacuerdo en el costo que tendría una elección adicional de consejeros ciudadanos (...) No es una cuestión de personas, sino de propuestas", aclaró el panista en conferencia.